
　日本共産党は2018年７月に創立96周年

を迎える老舗の党ですが、考え方はいた

ってシンプルです。「１％の富裕層や大

企業のための政治ではなく、99％の国民

のための政治を」。その姿勢は札幌市議

会でも変わりません。市民のみなさんと

の共同でムダな大型開発など、税金の使

い方を厳しくチェックし、仕事と介護・

子育ての不安にこたえる

札幌市をつくります。

共産党の議員として
◦除排雪対策

◦不在者投票の拡充

◦公園トイレの改善

◦自転車マナー啓発

◦泊原発問題と防災

◦�引きこもり支援センタ

ーの充実

◦避難所の充実

◦学校統廃合問題

◦札苗緑小児童会館

◦保育士処遇改善

◦保育料値上げ反対

◦就学援助金前だおし

◦�基地交付金問題

◦地方創生応援税制

◦ＰＣＢ廃棄物処理

◦病後児デイサービス

◦いじめ防止対策

◦煙突サビの飛散防止

◦�スプレー缶の排出ルール

◦アスベスト問題

◦�市職員の不正・不祥事

◦給食費の無償化

◦デコボコ道路の補修

◦自殺防止対策

◦�国保料のひき下げ

◦�風呂のない市営住宅問題

◦�市営住宅へのオイルサ

ーバー設置

◦水力発電

◦高齢者の外出支援

◦子どもの貧困対策

◦子育て支援　など
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平岡だいすけ
日本共産党札幌東区地区委員会は、平岡だいすけ札幌市議会議員の政策と経歴を発表しましたので、ご紹介します。

３年半、市議会でとりあげた

平岡だいすけさんといっしょにがんばります
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★1989年　札幌市生まれ
★2001年　札幌市立栄東小学校卒業
★2004年　札幌市立栄中学校卒業
★2011年　札幌国際大学マスコミュニケーション学科卒業
★2011年　日本共産党に入党
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　平岡市議の議会での質問は３年半で50回超。市民
の声にこたえた様々な実績を残し、さらに要求実現
へ前進します。
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保育現場の条件の改善は「緊急の課題です」と
保育士さんと懇談する平岡市議。自身が育った
保育園で。
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